



**PIQUETE ▶** No vendría mal una campaña así entre servidores públicos

■ Se pretende atajar entrada de jóvenes en estadísticas de consumo de drogas

## Lanzan “Estrategia en el aula: Prevención de las Adicciones”

Semanalmente, se abordarán temas disuasivos e informativos en planteles escolares

GUADALUPE FLORES ▶ 03



### CONVENIO DE COLABORACIÓN

El gobierno de Cuauhtémoc Blanco formalizó la firma de un convenio de colaboración con autoridades del Tribunal Superior de Justicia, para el uso de la plataforma tecnológica de Firma Electrónica, poniendo a Morelos a la vanguardia a nivel nacional. Esto será fundamental para que ese Poder reciba la certificación indefinida de Juicios Orales Mercantiles.

■ Además de estrategias de prevención del delito; no sólo recomendaciones

## Exige garantizar paz en Morelos líder de FEUM a Ortiz Guarneros

Autoridades deberían asegurar a la población su integridad en todo el estado

▶ 03

■ Hay documentados tres casos de intento de privarse de la vida por ello

## Acoso escolar está provocando suicidio de menores, dice la CES

Psicólogos trabajan con estudios y revisión de estadísticas por género y edad

▶ 03

Expresó su esperanza porque la FGE resuelva pronto el caso

### Hecho lamentable, asesinato de Rogelio Vallejo: Blanco Bravo

El gobernador del estado de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, lamentó el asesinato de Rogelio Vallejo hermano de la diputada, Macrina Vallejo Bello, y pidió a la Fiscalía General dar resultados en las investigaciones. Así lo declaró en entrevista con medios de comunicación.

▶ 04

Derivado de los asesinatos de tres jóvenes en el norte del estado

### Se solidariza la UAEM con alumnos de Salud Pública

Tras lamentar el asesinato reciente de tres estudiantes de Salud Pública y encontrados en el municipio de Huitzilac el rector de la Universidad Autónoma del Estado Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, se solidarizó con los alumnos y familia y exigió justicia para evitar que estos crímenes queden impunes.

▶ 04

Demandaron la urgente reapertura del hospital "Carlos Calero"

### El SNTE se harta de ISSSTE por maltrato y cirugías postergadas

Desabasto de medicamentos, cirugías aplazadas por falta de instrumental, escasez de médicos y mala atención médica, entre otras fallas, reclamaron maestros al ISSSTE de Morelos. En conferencia de prensa, los maestros de la sección 19 del SNTE, denunciaron la mala atención en las clínicas y hospitales del sistema ISSSTE.

▶ 05

HOY ESCRIBE ▶

**Serpientes y Escaleras**  
Eolo Pacheco



**SERPIENTES  
Y ESCALERAS**  
Eolo Pacheco

## Las candidaturas

Una docena de actores políticos están metidos en la sucesión, pero no todos podrán llegar

El auto destape del gobernador Cuauhtémoc Blanco a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México generó polémica e incomodó a algunos actores políticos, como el diputado Agustín Alonso, quien recriminó la aspiración del mandatario y advirtió que “esperarán” su solicitud de licencia al cargo para analizarla. ¿En dónde estarán en un año los políticos que hoy conducen la agenda estatal? Mucho se ha hablado de los personajes



que quieren suceder a Cuauhtémoc Blanco en el gobierno estatal, pero poco se ha hablado sobre los espacios en disputa y los posibles acomodos de los actores políticos que hoy conducen la narrativa pública en Morelos. Veamos:

Cuauhtémoc Blanco Bravo ha dejado claro que quiere volver a participar en una contienda electoral, pero ya no en Morelos, sino en su natal Ciudad de México. Las opciones que tiene el futbolista van desde un escaño en el senado de la república hasta la jefatura de gobierno; en algún momento se le mencionó como posible candidato en una de las alcaldías capitalinas, pero él mismo ha aclarado que ahí no competirá, su Plan B es regresar al fútbol como entrenador.

Víctor Mercado, Juan Ángel Flores, Rabinranath Salazar, Rafael Reyes, Juan Salgado, Margarita González, Cecilia Rodríguez y Lucía Meza son las figuras perfiladas desde la 4T, mientras que José Luis Urióstegui y Ángel García lo están desde la oposición; Agustín Alonso y Francisco Sánchez son los diputados más fuertes del congreso, pero no lo suficientemente consistentes, electoralmente hablando, para saltar a una posición estatal. Todos buscan la candidatura al gobierno del estado, pero no se inconvencieron si los acomodan en una posición al senado. Veámoslos uno a uno:

Víctor Mercado quiere competir por el gobierno estatal, pero de no lograrlo podría ir en busca del gobierno de Cuernavaca, competir por una diputación local u ocupar una de las dos posiciones al senado, si es que ésta no queda en manos de Ulises Bravo.

Juan Ángel Flores, Rabinranath Salazar, Rafael Reyes y Juan Salgado quieren lo mismo: ser candidatos a gobernador o “en el peor de los escenarios” ser postulados al senado de la república. En la boleta del 2024 solo habrá dos lugares para dicho espacio y uno de ellos está reservado para una mujer, lo cual deja claro que varios de los aspirantes quedarán sin lugar. Los alcaldes podrían buscar una diputación local o federal, pero no una alcaldía; Rabinranath Salazar y Juan Salgado tienen un abanico completo de posibilidades: diputado local, federal, senador, alcalde o gobernador, lo que no tienen es la rentabilidad electoral ni el respaldo político para conseguir fácilmente una posición.

El caso de las damas es interesante: la posibilidad de que la candidatura al gobierno

de Morelos se defina por cuestiones de género es real y si se revisa la manera como pueden quedar las otras ocho gubernaturas, es altamente probable que en el 2024 veamos aquí a una mujer como candidata. De las tres hay dos que también tienen un abanico completo de posibilidades para participar en la siguiente contienda electoral y una que a pesar del reciente apoyo del dirigente nacional de Morena (que ya se va), no es bien vista por el presidente y esta vetada por el gobernador.

Margarita González y Cecilia Rodríguez pueden ocupar la candidatura del Movimiento de Regeneración Nacional al gobierno de Morelos o uno de los dos escaños al senado de la república; el panorama para ambas damas es envidiable, porque si mueven bien sus piezas las dos estarían consideradas por la 4T para el proceso del 2024. En el caso de Lucía Meza el filtro que debe superar para ser considerada está en México, con el presidente y en Morelos, con el gobernador.

Entendamos algo para todos los casos: la encuesta es el método que utilizará el partido para seleccionar a su candidato (a), pero al final se trata de la decisión política de un solo hombre, tomada a través de una institución que obligará a los aspirantes a jugar bajo sus reglas y condiciones, es decir: la dirigencia de Morena aplica la encuesta, conoce el resultado, lo informa a los contendientes y éstos no tienen derecho a inconformarse; a quien no le guste el resultado estará en su derecho de irse del partido y asumir las consecuencias.

Luego están los personajes de la oposición:

El primero en la fila es el alcalde de Cuernavaca José Luis Urióstegui, sin duda la figura más conocida y mejor posicionada, pero también con un altísimo desgaste público y sin la rentabilidad necesaria para ganarle la elección a Morena. El abogado tiene el camino libre para competir por la gubernatura de Morelos por la alianza opositora porque no hay nadie más enfrente, pero deberá ser muy cuidadoso de su decisión, porque a menos que Morena se divida, no tiene ninguna posibilidad de ganar.

Urióstegui Salgado puede también buscar la reelección, pero esa posibilidad parece complicarse cada día más ante el interés que tienen los hermanos Martínez Terrazas de que Daniel sea el próximo abanderado panista en la capital. Las otras opciones para el abogado estarían en un distrito local o en el federal, donde también sus posibilidades de victoria son sumamente pobres.

El senador Ángel García Yáñez y los diputados Agustín Alonso y Francisco Sánchez son protagonistas fuertes en sus municipios, con influencia en sus regiones y votos suficientes para ganar una diputación local, pero de ninguna forma pueden ser considerados como candidatos al gobierno estatal. Item más: los tres son personajes que tienen historias polémicas, con mucho desgaste social producto de su actuación legislativa y pocos aliados fuera de su círculo personal.

Postular a cualquiera de los tres es algo que la alianza opositora pensaría dos veces, porque dada su historia pública y enfrentamiento con los gobiernos estatal y federal, son susceptibles de caer en escenarios como el del exalcalde de Tlaquiltenango Enrique Alonso, detenido y encarcelado en

plena campaña cuando en el 2018 competía por la cuarta diputación federal.

Last but not least está el hermano del gobernador, Ulises Bravo: el presidente legítimo de Morena es el encargado de trabajar la estructura formal de la 4T, misma que se ha vuelto afín al gobernador Cuauhtémoc Blanco; el trabajo político de ello lo lleva a cabo de manera directa Jaime Juárez, actual secretario de agua en el gobierno estatal, artífice del nuevo Morena y eje conductor del bloque de alcaldes que apoyan al gobernador.

Bravo Molina no está trabajando gratis, quiere competir en el 2024 por un escaño al senado de la república y si los vientos que lo apoyan desde la dirigencia nacional no cambian luego de la expulsión de Mario Delgado, tiene todo para que así suceda. La participación de Ulises Bravo en la elección del 2024 puede ser en el senado o por la presidencia municipal de Cuernavaca, pero su participación en la carrera conlleva ajustes que impactarán a todos los aspirantes a la gubernatura.

Pasando las elecciones en los estados de México y Coahuila la temperatura política en Morelos se incrementará de manera exponencial, será entonces cuando el estado entrará en fase de definición de candidatos y todos los aspirantes comenzarán a moverse con más intensidad.

La gubernatura es la candidatura más peleada, pero no la única en juego. De cómo se repartan el resto de las posiciones dependerá la manera como se desarrolle la contienda electoral del 2024.

Los inconformes siempre juegan en contra.

### • posdata



“Por su seguridad no se detengan en la carretera México Cuernavaca a la altura de Huitzilac” dice el comisionado de seguridad José Antonio Ortiz Guarneros al tiempo de advertir que en esa zona del estado operan tres bandas delictivas dedicadas al secuestro, asaltos y robo de autos. “Son bandas provenientes de la Ciudad de México, del Estado de México y también de Morelos, apunta el almirante.

La advertencia del jefe policiaco ocurre un día después de que fueron localizados los cuerpos sin vida de tres jóvenes que trabajaban en el Instituto Nacional de Salud Pública; “el móvil del asesinato podría ser el robo de su vehículo”.

El aviso del comisionado estatal de seguridad refleja la manera como ha conducido la CES a lo largo de cinco años; pregunta sería: si las autoridades policiales tienen conocimiento de que en esa zona operan grupos delictivos que representan un riesgo para la población ¿Por qué no actuar en consecuencia? ¿Por qué no reforzar el patrullaje y garantizar la integridad de los ciudadanos colocando unidades y elementos en ese lugar?

Pedir a la ciudadanía que no haga paradas innecesarias es más fácil que cumplir con las obligaciones que tiene como

encargado de la seguridad estatal; imaginemos que esta misma recomendación se extiende en todos los sitios peligrosos que hay en la entidad ¿Por cuántos lugares deberíamos de evitar andar?

Las cartas credenciales del comisionado de seguridad morelense son buenas, no así los resultados de su trabajo; su llegada al estado y su permanencia obedecen al apoyo que recibe de la federación, pero habría que considerar que la incidencia delictiva y la violencia está en todo el país y la estrategia de seguridad federal es un fracaso.

Por eso se entiende que desde México apoyen a Guarneros.

### • nota



Los gobernadores morenistas se manifestaron en contra de que el tribunal federal electoral anule la ampliación del mandato de Mario Delgado como dirigente nacional de Morena.

La carta que firmaron no sirve de nada, ni tampoco influirá en el ánimo de los magistrados; se trata de una postura política para guardar las formas, porque al parecer al presidente López Obrador tampoco le interesa que Mario Delgado continúe. El jefe formal del Movimiento de Regeneración Nacional en el país es un importante aliado de los cuauhtemistas; su salida de la dirigencia moverá el escenario para todos los participantes del proceso de sucesión local.

### • post it



Aunque a la gente no le agrada la idea, la legislatura local intentarán reformar la ley electoral para incrementar de 20 a 30 los integrantes del Congreso de Morelos y elevar el número de regidores en los cabildos. Para que sus modificaciones se formalicen, es indispensable que los concejales avalen esa propuesta y hasta el momento 25 de los 36 cuerpos edilicios se han manifestado en contra.

Personalmente me parece atinada la postura del congreso local a través de Oscar Cano: que intenten incrementar el número de diputados y regidores para que la gente entienda que a esta legislatura lo único que le interesa es obtener prebendas y ganar dinero; al fin y al cabo todo indica que su reforma no prosperará.

### • redes sociales

¿Es mi impresión o la edición 2023 de la Feria de la Flor en Cuernavaca fue un fracaso?

**Comentarios para una columna optimista:**  
eolopacheco@elregional.com.mx  
Twitter: @eolopacheco  
Facebook: Eolopachecomx

Se pretende atajar entrada de jóvenes en estadísticas de consumo de drogas

# Lanzan “Estrategia en el aula: Prevención de las Adicciones”

Semanalmente, se abordarán temas disuasivos e informativos en planteles escolares

GUADALUPE FLORES

En Morelos, la Secretaría de Educación, aplicará el programa “Estrategia en el aula: prevención de adicciones”.

Pero la autoridad educativa llamó a los padres de familia al cuidado de sus hijos para identificar un signo de riesgo en consumo de drogas.

En rueda de prensa, el secretario de Educación, Luis Arturo Cornejo Alatorre detalló que el programa busca evitar que Morelos sea parte de las estadísticas de consumo de sustancias nocivas.

Indicó que el objetivo del programa es prevenir las adicciones en los jóvenes.

Agregó que la Secretaría de Educación y la Comisión Estatal de Seguridad realizarán campañas de información para alumnos de nivel secundarias y preparatorias

del estado.

Detalló que a nivel nacional la SEP elaboró una guía con ocho temas semanales que se impartirán en las secundarias y planteles escolares de nivel medio superior.

La duración del curso será de 10 a 15 minutos para que los jóvenes conozcan el riesgo que implica consumir sustancias nocivas y se prevenga.

Mientras que la doctora Cecilia Guzmán Rodríguez, subdirectora de Salud Pública de Servicios de Salud Morelos informó que 6 mil 814 adolescentes utilizan cigarro electrónico, pero el consumo se focaliza en un gran porcentaje de mujeres.

Precisó que el uso de cigarro electrónico, a pesar de que es nocivo, se usan como cualquier dispositivo, pero pidió a los papás a no minimizar los daños a la salud.

Detalló que la Secretaría de Salud tiene datos sobre un consumo excesivo de alcohol; en un porcentaje al 16 por ciento; de tabaco un 17.1 para el estado, dichas cifras revelan que el 2.6 corresponde a mujeres y 2.7 a hombres adolescentes.

## Acoso escolar está provocando suicidio de menores, dice la CES

GUADALUPE FLORES

En lo que va del año, la policía Morelos ha atendido a tres casos de jóvenes con intento de suicidio.

Sobre esto, la directora del Centro Estatal de Prevención Social de la Violencia y Delincuencia con Participación Ciudadana de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), Anabel Banda Ruiz informó que han atendido tres casos de intento de suicidio de alumnos de nivel secundaria.

Informó que a consecuencia del acoso escolar, alumnos de nivel secundaria intentaron hacerse daño.

Detalló que son tres casos, uno del municipio de Jiutepec, Cuautla y Cuernavaca.

Informó que personal del área de psicología de la CES brinda atención especializada a los jóvenes con la finalidad de que cuenten con más información respecto al tema del suicidio, y así prevenir una situación de esta índole.

Informó que los psicólogos trabajan con los estudios y la revisión de las estadísticas por género y edades en que mayormente ocurren los suicidios o intentos de suicidio, para atender oportunamente las alertas que puedan detectarse.

La funcionaria estatal dijo que dentro de los diagnósticos que los profesionales de la salud mental hacen a los jóvenes de las escuelas que visitan, pueden visibilizar algunas de las tendencias desencadenantes o padecimientos como depresión



EN LO QUE VA del año, la policía Morelos ha atendido a tres casos de jóvenes con intento de suicidio, informaron que a consecuencia del acoso escolar, alumnos de nivel secundaria intentaron hacerse daño.

## Exige garantizar paz en Morelos líder de FEUM a Ortiz Guarneros

GERARDO SUÁREZ DORANTES

Es necesario que se garantice la integridad en la ciudadanía así como la paz en el estado, conminó el dirigente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos, (UAEM), César González Mejía al Comisionado Estatal de Seguridad, José Antonio Ortiz Guarneros.

Lo anterior, como parte de la ola de violencia que priva en la entidad, pero sobre todo por los lamentables hechos ocurridos recientemente en el municipio de Huitzilac, en donde encontraron muertas a tres personas que estaban en calidad de desaparecidas en el paraje “El Capulín”.

Al respecto, el líder estudiantil exhortó al jefe policiaco a realizar una estrategia que permita frenar a la delincuencia y no se dedique únicamente a hacer recomendaciones a la gente, para que no se detengan en Huitzilac por las bandas delictivas que operan en la región.

“Creo que uno escucha esas recomendaciones de familiares, sin embargo, los jefes policiacos tienen la responsabilidad de atender el tema de la seguridad y a pesar de que yo

no soy un especialista en el tema del combate a la inseguridad, considero que todas las autoridades deberían garantizarle a la población la integridad y paz en el estado”, señaló César González Mejía.

El dirigente de la FEUM comentó que, además de esas declaraciones y recomendaciones para la ciudadanía, es necesario que se implementen operativos preventivos que permitan ayudar y contrarrestar los diferentes delitos que se cometen en el municipio pero de igual manera en todo el estado de Morelos.

Por cuanto a la situación de inseguridad en Huitzilac donde se encuentra ubicada la preparatoria número 3 de Tres Marías expuso que, por el momento y por fortuna, no hay denuncias reportadas por ser una unidad académica pequeña ya que se está hablando de que hay alrededor de 300 estudiantes.

Cabe mencionar que el Comisionado José Antonio Ortiz Guarneros, recientemente recomendó que por la seguridad de los automovilistas, estos no deben detenerse en la autopista México-Cuernavaca porque operan tres bandas dedicadas a los delitos de secuestro, asalto y robo de automóviles.



EL GOBIERNO DE JIUTEPEC TE HACE LAS SIGUIENTES RECOMENDACIONES

### CÓMO PREVENIR INCENDIOS

- 1 NO TIRES COLILLAS DE CIGARRO EN EL CAMINO.
- 2 EVITA LA QUEMA DE BASURA O DESECHOS DE JARDÍN.
- 3 MANTÉN LOS TERRENOS Y ALREDEDORES DE CASA LIMPIOS Y PODADOS.
- 4 DESHAZTE DE LOS RESIDUOS DE JARDÍN CORRECTAMENTE.

911 EMERGENCIAS  
PROTECCIÓN CIVIL Y RESCATE DE JIUTEPEC  
777 320 75 33

www.jiutepec.gob.mx

Expresó su esperanza porque la FGE resuelva pronto el caso

# Hecho lamentable, asesinato de Rogelio Vallejo: Blanco Bravo

EDMUNDO SALGADO

El gobernador del estado de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, lamentó el asesinato de Rogelio Vallejohermano de la diputada, Macrina Vallejo Bello, y pidió a la Fiscalía General dar resultados en las investigaciones.

Así lo declaró en entrevista con medios de comunicación, en donde dijo desconocer si había alguna amenaza en contra del hermano de la legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional, sin embargo, lamentó lo ocurrido.

“Lo sentimos mucho a la diputada lo sentimos mucho lo que está viviendo a ella y a toda su familia pero eso le toca al fiscal (...) no fíjate que no, no sabemos, no tenemos hasta el momento nada”, declaró.

El mandatario estatal, solicitó al fiscal, Uriel Carmona Gándara, dar resultados en las investigaciones de este suceso y otros más para

que no queden en la impunidad, ya que hay varios delitos en los que no se tiene a ningún detenido. “Ya se los he dicho muchas veces, el fiscal ojalá y tenga una investigación y que sea pronto porque ustedes saben que las investigaciones las da el fiscal y todas estas investigaciones han tardado (...) como te digo, quien tiene que investigar es el fiscal, a mí me encantaría que ustedes puedan ir a la oficina, él me dijo un día oye es que me preguntan y necesito información para darle a los medios de comunicación, sí me gustaría que ustedes puedan ir a tocar su puerta para que le diga cómo va la investigación de todos esos casos”, concluyó Blanco Bravo.

Y es que cabe mencionar, que el cuerpo del hermano de la diputada Macrina Vallejo fue encontrado sin vida el pasado lunes en un camino de terracería en el poblado de Alpuyeca en el municipio de Xochitepec.

## Se solidariza la UAEM con alumnos de Salud Pública

GERARDO SUÁREZ DORANTES

Tras lamentar el asesinato recientemente de tres estudiantes de Salud Pública y encontrados en el municipio de Huitzilac el rector de la Universidad Autónoma del Estado Morelos Gustavo (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, se solidarizó con los alumnos y familia y exigió justicia para evitar que estos crímenes queden impunes.

La Universidad, dijo, levanta una protesta al tiempo de exigir justicia y evitar que quede impune estos crímenes, ocurrido a jóvenes que están en la academia y la investigación, por lo que exhortó a las autoridades policiacas e impedir que estos hechos delictivos no se sancionen.

Con relación a la movilización que anunciaron alumnos de Salud Pública para protestar y en demanda de justicia, el rector de la UAEM

consideró que hasta el momento no han contemplado la posibilidad de sumarse a la manifestación, sin embargo, dejó en claro que en su momento van a exponer el caso. Reconoció que todos estamos expuestos a la violencia, por lo que aseveró Urquiza Beltrán que la UAEM se solidariza con estos estudiantes con la finalidad de tratar de inhibir estos actos ilícitos, más aún, cuando precisó que son actos que están llegando a los niveles académicos y de investigación y eso, es lo que menos quieren que ocurra para que no se afecte nadie de la comunidad universitaria.

Estabilidad financiera

Anunció el rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán que contaban con un depósito de 123 millones de pesos que les entregó el gobierno de Morelos, recurso que les hizo llegar el gobierno estatal de un pendiente por el cierre

de año del 2021.

Con este dinero, dijo, se hizo un convenio con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), para se pueda liquidar en los próximos tres años la deuda de 365 millones de pesos que se tenían de administraciones pasadas y se puede liquidar, logrando con ello que haya estabilidad financiera en la máxima casa de estudios de Morelos.

“Esta es la deuda que más me preocupaba y con este convenio, confiamos en lograr una estabilidad financiera en la universidad luego de que, se hicieron las gestiones del gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo y del director general del Instituto Mexicano del Seguro Social y nos hicieron un descuento del 90% en multas y recargos y de lo cual se le estará informando al Consejo Universitario”, concluyó.



**CONDONACIÓN**  
DE RECARGOS Y MULTAS  
DEL EJERCICIO FISCAL 2023  
Y AÑOS ANTERIORES

**REFRENDO VEHICULAR 2023**

REALIZA TU PAGO EN:  
[hacienda.morelos.gob.mx](http://hacienda.morelos.gob.mx)

**HASTA EL 31 DE MAYO DE 2023**



**27 ABRIL**  
19:00h

CENTRO CULTURAL TEOPANZOLCO

**FLOR AMARGO**

CON ORQUESTA  
FILARMÓNICA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## Incentiva el gobierno de Cuernavaca oportunidades para buscadores de empleo

DE LA REDACCIÓN

A fin de seguir generando mejores condiciones de vida a la población cuernavacense, el Ayuntamiento de Cuernavaca, a través de la Dirección de Fomento Empresarial y al Empleo de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, llevó a cabo este martes la 3era. Feria del Empleo, Cuernavaca 2023, donde jóvenes, adultos, mujeres y hombres, pudieron acercarse a más 60 empresas que ofertaron de entre 600 a 700 empleos formales.

El director general de Fomento Empresarial y al Empleo, Eduardo Sánchez Martínez, indicó que a raíz de que arrancaron esta iniciativa el año pasado han logrado conectar empleos formales, ofreciendo a la población Seguridad Social y prestaciones de ley, cumpliendo con el objetivo de la agenda de reactivación económica que ha implementado la presente administración municipal encabezada por José Luis Urióstegui Salgado.

Tras el acto inaugural que tuvo como sede el estacionamiento principal de Plaza Fórum y a lo cual asistieron el secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Humberto Paladino Valdovinos; la directora general del Instituto de la Mujer de Cuernavaca (IMC), Lorena Castillo Castillo y el director general del Instituto de la Juventud, Arturo Sánchez Martínez, se informó que en México al cierre del 2022 la población económicamente activa representaba el 60 por ciento, de los cuales el 59.09 por ciento eran representados por hombres y el 49.01 por ciento por mujeres.

En el caso de Cuernavaca, Eduardo Sánchez señaló, que quienes tienen una actividad económicamente activa a través de un empleo son las personas de 30 a 50 años, por lo que existe un área de oportunidad que están aprovechando entre los jóvenes de 18 a 29 años, a quienes, si bien las compañías buscan, en ciertos casos enfrentan distintos desafíos para acceder a un empleo, desde la fase para encontrarlo hasta la pérdida del mismo por esquemas de objetivos personales, ingresos familiares, apoyo de los padres, entre otros aspectos.

En este sentido, Sánchez Martínez refirió que han consolidado una sinergia de colaboración con el Instituto de la Juventud para vincular a los jóvenes con las empresas participantes, evitando la fuga de talentos mediante la creación de oportunidades y con el Instituto de la Mujer de Cuernavaca (IMC), ya que las mujeres tienen una mayor representación, el cual además acerca sus servicios y programas.

Entre las empresas participantes en esta tercera edición estuvieron Protección Federal, Soriana, Comex, Betterware, SIPREF, One Hoteles, Izzi, Little Caesars, La Salle, Villas del Conquistador, Galerías Cuernavaca, Grupo Elektra, Imagen Óptica, la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano (SEPRAC), Oxxo, CEMEX, Farmacia Guadalajara, Industria Lavin, Centro de Verificación Vehicular, Totalplay, restaurante Puerto Pacífico, Veco, la Comisión Estatal de Seguridad Pública y UNILA.

# El SNTE se harta de ISSSTE por maltrato y cirugías postergadas

GUADALUPE FLORES

Desabasto de medicamentos, cirugías aplazadas por falta de instrumental, escasez de médicos y mala atención médica, entre otras fallas, reclamaron maestros al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) de Morelos.

En conferencia de prensa, los maestros de la sección 19 del Sindicato

Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), denunciaron la mala atención en las clínicas y hospitales del sistema ISSSTE.

Los profesores expresaron como una de las principales quejas, la deficiente atención médica que les ofrece el ISSSTE.

Por ello, SNTE envió dos oficios a la Dirección General del ISSSTE para que se atiendan las quejas.

Además demandaron la reapertura

del hospital "Carlos Calero" en centro de Cuernavaca.

El secretario general del Sindicato, Joel Sánchez Vélez señaló que desde hace más de 6 años el servicio de salud del ISSSTE es deficiente.

"No hay insumos, no hay médicos en turnos vespertinos para quien demanda el servicio y tardan mucho en reprogramar las cirugías, además los maestros tienen que pagar por un servicio de salud privado lo que

representa un gasto extra".

Además demandó la ampliación de la unidad médica del municipio de Jojutla.

Señaló que es alto el porcentaje de maestros que sufren de enfermedades crónicas degenerativas "y es lamentable la mala atención médica".

En otro tema, reveló que maestros son víctimas de extorsiones; lo que ha obligado a cambiar su centro de trabajo para resguardar su integridad.

# ¡ATENCIÓN!



CUERNAVACA  
GOBIERNO MUNICIPAL 2022 - 2024

## ¿FUISTE VÍCTIMA DE ROBO DE TU AUTO O MOTOCICLETA?

Conoce el listado de vehículos recuperados que se encuentran en Corralón y los documentos y requisitos para la devolución.

Mayor información visita



[www.cuernavaca.gob.mx](http://www.cuernavaca.gob.mx)



@cuernavacagob



/cuernavacagob

# Entregó Rafael Reyes rehabilitación de parque lineal Jiutepec por la Paz

GUADALUPE FLORES

La tarde-noche de este lunes el alcalde Rafael Reyes e integrantes del ayuntamiento de Jiutepec entregaron a la comunidad la rehabilitación, iluminación e introducción de drenaje pluvial en el parque lineal "Jiutepec por la paz", ubicado en el par vial Lázaro Cárdenas en el tramo de las calles General Ignacio Zaragoza y Capulín de la colonia Centro. En punto de las 18:15 horas el presidente

municipal acompañado de vecinos de los centros de población próximos al espacio público realizaron un recorrido por las instalaciones del parque para observar exhibiciones de zumba, rugby, acondicionamiento físico, calistenia, educación inicial, ajedrez, voleibol, acrojazz, fútbol, básquetbol, entre otros. Posterior al recorrido y durante la ceremonia de entrega de las obras, el edil compartió el significado especial que tiene la rehabilitación del parque, ya que desde el año 2015

era un proyecto que tenía en mente para realizar; en su intervención explicó el proceso jurídico para tener la certeza del predio y así realizar un adecuado ejercicio de los recursos públicos.

El alcalde comunicó la edificación de una sucursal del Banco del Bienestar, así como una clínica para los derechohabientes del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y un parque para las personas con discapacidad, estas obras a realizarse en los predios contiguos al parque lineal "Jiutepec por la paz".

Rafael Reyes hizo un reconocimiento a todos los integrantes del Ayuntamiento, por entender que son tiempos de hacer gobierno. El presidente municipal remató su discurso invitando al trabajo diario, imprimiendo en cada actividad el mejor de los entusiasmos y entender que no puede haber gobiernos que solo pasen de noche, no puede haber gobiernos insensibles.

En los trabajos de rehabilitación, iluminación e introducción de drenaje pluvial del parque lineal "Jiutepec por la paz" el Gobierno con Rostro Humano invirtió 10 millones 127 mil 618 pesos, recursos económicos provenientes del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones del Distrito Federal, Ramo 33, Fondo III.

Por cuanto a los trabajos de rehabilitación estos incluyeron: construcción de un firme de concreto de 543 metros cuadrados para ser utilizados como cancha techada de usos múltiples, construcción de gradas, construcción de mil 826 metros cuadrados para ser utilizados como trotapista, rehabilitación de sanitarios, rehabilitación

de dos casetas de vigilancia, suministro y colocación de una cisterna de cinco mil litros. Asimismo se colocaron 612 metros cúbicos de arena de tezontle roja y negra, se suministró y colocó malla ciclónica de dos metros de altura en el perímetro de la cancha de la cancha de usos múltiples, suministro y colocación de 18 aparatos para hacer ejercicio, seis juegos infantiles, cuatro aparatos para calistenia, mobiliario urbano y pintura para la barda perimetral.

Respecto a los trabajos de alumbrado, se realizó la excavación de cepas, se suministró y colocó 19 postes de nueve metros cada uno, en los cuales se colocaron 38 piezas de lámparas led de 100 watts, esto con la finalidad de dotar de luz artificial al parque, ampliando con ello los horarios de uso del espacio público, asimismo se instalaron reflectores en la cancha de usos múltiples.

En relación a los trabajos de construcción del drenaje pluvial se suministró y colocó 165 metros lineales de tubo de 15 pulgadas, fueron construidas dos cajas de registro, se repusieron 52 metros cuadrados de carpeta asfáltica, asimismo se construyeron tres rejillas pluviales de cinco metros con 70 centímetros de largo por un metro de ancho, acciones para evitar se acumule el agua en el par vial Lázaro Cárdenas.

Asistieron al evento los integrantes del Ayuntamiento de Jiutepec: Cira Hortencia Vega Velázquez, Daniel Reyes Ubaldo, Asente Albavera Ávila, Adrián García Sámano, Raúl Martínez Ortiz, Erick Raul Maya Ortiz, Patricia Lizzete Ramírez Álvarez, Natalia Solís Cortez y Rosa Martha Villalobos Virueta, así como autoridades auxiliares (delegados y ayudantes) así como presidentes de Consejo de Participación Social.



**ESTE LUNES EL ALCALDE** Rafael Reyes e integrantes del ayuntamiento de Jiutepec entregaron a la comunidad la rehabilitación, iluminación e introducción de drenaje pluvial en el parque lineal "Jiutepec por la paz", ubicado en el par vial Lázaro Cárdenas.

En colegio de renombre en Cuernavaca  
**ESTAMOS CONTRATANDO**



## Asesor Educativo

Género: Indistinto  
Edad: 22 a 30 años

Licenciatura en Mercadotecnia o Administración de Empresas.

Excelente presentación.  
Experiencia en ventas.  
Facilidad de palabras.  
Persuasivo.  
Trabajo en equipo.  
Trabajo por objetivos.  
Manejo de paquetería Office.  
Manejo de redes sociales.

Horario: Lunes a Viernes  
de 7:00 - 15:00 hrs.  
Zona Cuernavaca.

\*Sueldo mensual en entrevista

## Diseñador

Área: Mercadotecnia

Género: indistinto  
Edad: 22 a 30 años

Licenciatura en Diseño Digital, Gráfico o Marketing.

-Conocimientos en Adobe Illustrator, Photoshop, Premiere, Canva y Fotografía.  
-Conocimientos en publicidad digital.

Horario: Lunes a Viernes  
de 8:00 - 16:00 hrs.  
Zona Cuernavaca.

\*Sueldo mensual en entrevista

## Inauguró Cuauhtémoc Blanco renovada sede de Instituto de Crédito en Jojutla

DE LA REDACCIÓN

El gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo inauguró la nueva sede delegación Jojutla del Instituto de Crédito para los Trabajadores al Servicio del Gobierno del Estado de Morelos (ICTSGEM), donde se brinda servicio a dos mil afiliados y sus familias que viven o trabajan en municipios de la zona sur-poniente del estado.

Por vez primera, el ICTSGEM cuenta con instalaciones propias en una de sus oficinas foráneas, con ello, se erradican los gastos por concepto de renta, además de que este espacio fue diseñado pensando en dignificar la atención a los usuarios.

En tal sentido, el titular del Ejecutivo local afirmó que se trata de un logro muy importante en apoyo a la economía de las y los trabajadores del Gobierno del Estado, al evitar que se trasladen hasta las oficinas centrales, ubicadas en Cuernavaca, para llevar a cabo trámites u obtener una consulta.

Además, en su mensaje reconoció sentirse muy orgulloso del trabajo que los funcionarios públicos han realizado en estos años, desde cada una de sus áreas, destacó que en todo momento han demostrado su solidaridad con los compromisos del gobierno a favor de la ciudadanía.

"Hemos vivido juntos muchas cosas difíciles, como la pandemia por COVID-19, y gracias

al esfuerzo de todos salimos adelante; cuentan con mi agradecimiento y compromiso para seguir buscando acciones para su beneficio", afirmó.

Blanco Bravo aseguró que esta nueva sede tendrá un impacto positivo: "Somos un gobierno de acciones reales, cercanos a nuestra gente; juntos somos un gran equipo de trabajo".

Al tomar la palabra, Fabiola del Sol Urióstegui Alvear, directora general del ICTSGEM, explicó que derivado del sismo del 19 de septiembre de 2017, las oficinas se encontraban cerradas desde el inicio de esta administración, por lo que para reactivar el servicio se tuvo que rentar un local en la colonia Centro de Jojutla, y es ahora que el sueño se hace realidad con la apertura de un inmueble propio. La delegación Jojutla tiene dos niveles; en la planta baja se ubican la sala de espera, espacio de atención al público con tres ventanillas, caja de cobro con seguridad, consultorio dental, consultorio optométrico y el estacionamiento con cuatro cajones.

Asimismo, esta administración reafirma su compromiso de cuidar a la ciudadanía, acercando servicios para mejorar su salud, como en este caso, que por vez primera una delegación del ICTSGEM cuenta con servicio de consultorio dental y optométrico, permitiendo a sus afiliados ahorrar dinero, tiempo de traslado y permisos laborales.

777 630 3759

- Enviar CV  
- Agendar entrevista

**NOTARIA**  
**iNCO**

LIC. PATRICIA MARISCAL VEGA

**SEGURIDAD JURÍDICA  
A SU PATRIMONIO**

ADJUDICACIÓN

ASOCIACIONES CIVILES

CESIÓN DE DERECHOS  
E HIPOTECAS

COFINANCIAMIENTO

COMPRAYENTA

CONSTITUCIÓN  
DE SOCIEDADES CIVILES

COTEJO DE DOCUMENTOS

DONACIÓN

FE DE HECHOS

FIDEICOMISO

MANDATO

RADICACIÓN DE SUCESIONES

RATIFICACIÓN DE FIRMA  
Y CONTENIDO DE UN DOCUMENTORÉGIMEN DE PROPIEDAD  
EN CONDOMINIO

SOCIEDADES MERCANTILES

TESTAMENTO

INFORAVIT

FOYISSTE



TELÉFONO:

777 228 22 49

contacto@notariacincos.com.mx

**HIDALGO #3  
COL. CENTRO  
CUERNAVACA, MORELOS  
MÉXICO. 6200**

# Simulacro será para evaluar reacción de la población ante un gran sismo

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

**Cuautla, Mor.-** Para hoy miércoles 19 de abril se realizará en Cuautla el primer Simulacro Nacional 2023, a fin de mantener protocolos necesarios en caso de sismo en el país de grandes magnitudes como de 7.5 grados en la escala de Richter, informó el director de Protección Civil de Cuautla, Francisco Jiménez Ventura.

Destacó que la alerta sísmica sonará buscando mejorar la respuesta de las personas participantes en caso de una emergencia, así como evaluar y corregir los resultados obtenidos a fin de evitar pérdidas humanas en desastres naturales. "Es como una prueba para saber cuál es la respuesta y si la ciudadanía podría estar preparada para enfrentar un fenómeno natural de grandes magnitudes", observó.

Mencionó que de acuerdo al protocolo de las autoridades de Protección Civil, el simulacro se basará en un supuesto sismo de magnitud 7.5 a las 11:00 horas del hoy miércoles; el movimiento tendría su epicentro a 30 kilómetros al suroeste de Tierra Blanca, entre Puebla y Veracruz, a una profundidad de 82 kilómetros.

Dijo que el simulacro también supondrá que el sismo sería ampliamente percibido en el centro de México, causando daños materiales severos en Morelos, Puebla y Veracruz; sin embargo, sería perceptible en más de 10 entidades, las que participarán en el megasimulacro.

Es una coordinación de esfuerzos, abundó que les permitirán ver si pueden actuar de manera que se pueda auxiliar a las personas que por el temor no respondieron a las alertas como debe de ser; "aquí no les vamos a poner sanciones, más bien, vamos a observar si estamos o no preparados para poder actuar en caso de un temblor magno de tierra".

Jiménez Ventura dio a conocer que el megasimulacro es también para ver si no hay fallas entre las dependencias involucradas, que pudieran afectar a la población "estamos involucrados todos, por eso es importante la participación de los ciudadanos, cuando escuchen las alertas sísmicas".

Lo que sí se debe de entender, añadió es que es un simulacro, que la gente no debe de correr o empujar, "tenemos que entender que el miedo no debe de hacer presa, porque eso podría provocar muchos problemas".

Comunidad parroquial  
San Miguel, Acapantzingo

San Miguel  
Acapantzingo

Gran concierto musical en  
honor a Cristo Resucitado

## Entre lo Humano y lo Divino

La pasión y la resurrección  
a través de la música

**Sábado 22 abril 2023, 7:30 pm**  
(Se abrirán las puertas a las 7:15 pm)

Venta de boletos en la oficina parroquial  
y al finalizar las celebraciones dominicales  
Costo: \$200.00, \$150.00 y \$100.00  
Según la cercanía con el escenario  
A favor de las obras en San Miguel, Acapantzingo

(Con las incomparables voces y performance de "catrinas juntas sólo difuntas"):  
Marcela Ocampo (Soprano) • María Elena Escobar (Mezzosoprano) • Amanda Daniela León Bautista (Mezzosoprano) • Andrea de Fátima (Soprano, actriz y bailarina) • Grace Guzmán (Soprano) • Ignacio Guzmán (Tenor) • Nizar Karim (Tenor) • James Pullés (Piano) ó Israel Barrios (Piano) • Rodrigo Urrutia (Director Musical) • Israel Barrios (Arregios) • Víctor Flores (Escenografía)

Parroquia San Miguel, calle Mariano Matamoros 13-A, poblado de Acapantzingo, Cuernavaca, Morelos.  
C.P. 62440 T.: 777 3122365 Facebook: Comunidad parroquial San Miguel Acapantzingo y/o San Miguel Acapantzingo. Sitio web: www.espiritualidadyevangelizacion.org

## EDICTO

SE CONVOCAN HEREDEROS

En este Juzgado Segundo Familiar de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial en el Estado, con residencia en Jiutepec, Morelos, NAZARIO FIGUEROA IMÁN denuncia la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE SOCORRO MOTA SILVESTRE, radicada en la Segunda Secretaría de este Juzgado dentro del expediente 202/2023.- Por medio del presente edicto se convoca a las personas que se consideren con derecho a la herencia y a los acreedores de la Sucesión para que se apersonen a deducirlos ante este juzgado en el término de ley, habiéndose señalado las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA DIECIOCHO DE MAYO DEL DOS MIL VEINTITRÉS para el desahogo de la junta de herederos prevista por el artículo 723 del Código Procesal Familiar en vigor.

Publíquese por dos veces consecutivas de diez en diez días en el periódico de mayor circulación y en el Boletín Judicial que edita el Poder Judicial del Estado de Morelos.- En Jiutepec, Morelos a treinta de marzo de dos mil veintitrés.

SEGUNDA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. GABRIELA SAVADOR COBOS

JUEZ SEGUNDO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL NOVENO DISTRITO JUDICIAL.

LIC. VANESSA GLORIA CARMONA VIVEROS

## EDICTO

SE CONVOCAN HEREDEROS  
P R E S E N T E

En el Juzgado Primero Familiar de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial en el Estado de Morelos con residencia en Jiutepec, Morelos, el ciudadano SANTANA TRUJILLO BRITO, denunciando la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA a bienes de LAURA ALDANA GONZÁLEZ, quien tuvo su último domicilio ubicado en CALLE MICHOCÁN NÚMERO 46, COLONIA OTILIO MONTAÑO, JIUTEPEC, MORELOS CP. 52577, y quien falleció, el día VEINTIDÓS DE FEBRERO DEL DOS MIL DIECISÉIS; en el cual se ordenó convocar a una Junta de Herederos, misma que se llevará a cabo a las DIEZ HORAS DEL DÍA DIECISIETE DE MAYO DE DOS MIL VEINTITRÉS, en la Tercer Secretaría de Acuerdos bajo el expediente número 126/2023-3

Por medio del presente edicto se convoca a todas aquellas personas que se crean con derecho a la herencia y a los acreedores a efecto de que se presenten a deducirlos dentro del término de ley.

Publíquese por DOS VECES consecutivas de DIEZ EN DIEZ DÍAS, en el Periódico de mayor circulación en el Estado de Morelos y en el "Boletín Judicial" que se edita el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos, debiendo mediar entre cada publicación nueve días hábiles, para que precisamente la siguiente publicación se efectúe en el décimo día, también hábil.

Jiutepec, Mor., a 21 de marzo de 2023.

LIC. DOLORES BLANDINA ARANDA PERAL  
Juez Primero Familiar de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial en el Estado.LIC. MARIANA PATRICIA PARRA PLIEGO.  
Tercer Secretaria de Acuerdos.

**EDICTO**

En este Juzgado Décimo Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, se encuentra radicada la SUCESION INTES-  
TAMENTARIA A BIENES DE MARIO ALEGRE CASTA-  
ÑEDA; quien falleció en AV. ALVARO OBREGON NU-  
MERO 335 CENTRO CUERNAVACA, MORELOS, el  
VEINTINUEVE DE OCTUBRE DEL DOS MIL NUEVE,  
habiendo sido su ultimo domicilio el ubicado en CALLE  
QUERETARO NUMERO 24, COLONIA CANTARRA-  
NAS, DE ESTA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORE-  
LOS, radicada en la Tercer Secretaría bajo el número  
110/2023.

Convóquese a todas aquellas personas que se  
creyeren con derecho a la herencia, para que se pre-  
senteden a deducirlos dentro del término de Ley. Hacién-  
dose saber que se han señalado las NUEVE HORAS  
DEL DIA NUEVE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL VEIN-  
TITRES, para el desahogo de la JUNTA DE HEREDE-  
ROS.

NOTA: Para su publicación por dos veces de  
diez en diez días en el periódico de mayor circulación  
en el estado y en el Boletín Judicial que se editan en  
esta Ciudad.

A T E N T A M E N T E.

Cuernavaca, Morelos, a 14 de abril del 2023.

EL TERCER SECRETARIO DE ACUERDOS.  
Licenciado MAURICIO IVAN AMADOR DIAZ.

Vo.Bo.

LA JUEZA DÉCIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTAN-  
CIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTA-  
DO.

M. en D. SANDRA GAETA MIRANDA.

**EDICTO**

SE CONVOCA A QUIENES  
SE CREAN CON DERECHOS

Ante éste Juzgado Civil de Primera Instancia del  
Octavo Distrito Judicial del Estado, compareció ARACE-  
LI LEDEZMA LÓPEZ por su propio derecho, denunciando  
la SUCESIÓN INTES-  
TAMENTARIA A BIENES de JOSÉ  
RAÚL ELIZALDE OLMEDO quien falleció el día veintiocho  
de septiembre de dos mil veintiuno, habiendo sido su último  
domicilio el ubicado en AV-PASEO BURGOS No. 205.- "A"  
DEL FRACCIONAMIENTO BURGOS DEL MUNICIPIO DE  
TEMIXCO MORELOS bajo el expediente número 91/2023-  
2.

Se convoca a quienes se crean con derechos a la  
herencia y acreedores para que se presenten a deducirlos  
conforme a la Ley. Asimismo se les hace saber que se se-  
ñalaron las TRECE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL  
DÍA DOS DE MAYO DE DOS MIL VEINTITRES para que  
tenga verificativo el desahogo de la JUNTA DE HEREDE-  
ROS.

PARA SU PUBLICACIÓN POR DOS VECES DE  
DIEZ EN DIEZ DÍAS, EN EL PERIÓDICO DE MAYOR CIR-  
CULACIÓN Y EN EL BOLETÍN JUDICIAL QUE SE EDITA  
EN EL ESTADO DE MORELOS.-

A T E N T A M E N T E

Xochitepec, Morelos, a 14 de abril de 2023  
SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. YOVIZNAH AQUINO DÍAZ

JUEZA PRIMERO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA DEL  
OCTAVO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO.

M. EN D. PATRICIA FRÍAS RODRÍGUEZ

**EDICTO**

A QUIENES SE CREAN CON DERECHOS A LA HERENCIA.

Cuernavaca Morelos; a 06 de marzo de 2023.

Ante el Juzgado Sexto Familiar de Primera Instancia del Pri-  
mer Distrito Judicial del Estado de Morelos, con residencia en la Ciudad  
de Cuernavaca, Morelos, Tercera Secretaría, se encuentra radicado el  
expediente número 72/2023, Juicio SUCESION INTES-  
TAMENTARIA a bienes de FRANCISCO CRUZ MARTINEZ también conocido como  
FRANCISCO CRUZ; quien falleció el veinte de marzo de dos mil veinti-  
dos, siendo el último domicilio el ubicado en Calle el Calvario Sin Nú-  
mero, Poblado de Ocoatepec, Cuernavaca, Morelos. Por medio del pre-  
sente edicto se convoca a las personas que se creyeren con derecho  
a la herencia y a los acreedores, para que se presenten en este juicio  
a deducirlos a mayor brevedad posible a las NUEVE HORAS CON  
TREINTA MINUTOS DEL DIA VEINTISIETE DE ABRIL DE DOS MIL  
VEINTITRES, día y hora señalado para que tenga verificativo la JUNTA  
DE HEREDEROS.

Para su publicación por medio de edictos por dos veces de diez  
en diez días en el Boletín Judicial, así como en uno de los periódicos de  
mayor circulación en el Estado de Morelos.

A T E N T A M E N T E

LIC. MA. ISABEL MAXINEZ ECHEVERRIA.  
TERCERA SECRETARIA DE ACUERDOS.

Vo. Bo.

LIC. MARIA ESTHER PICHARDO OLAIZ.  
JUEZ SEXTO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL  
PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

**EDICTO**

SE CONVOCA A QUIENES  
SE CREAN CON DERECHOS.

Ante este Juzgado Décimo Fami-  
liar de Primera Instancia del Primer Distrito  
Judicial del Estado de Morelos, comparece  
PILAR JUÁREZ SOTELO E HILARIO GIL-  
BERTO DÍAZ SOTELO, denunciando la  
SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de  
RICARDA SOTELO HERNÁNDEZ también  
conocida como EVODIA SOTELO HER-  
NÁNDEZ y/o EBODIA SOTELO HERNÁN-  
DEZ, quien falleció el once de enero del dos  
mil seis, y tuvo como último domicilio el ubi-  
cado en JUAN DE DIOS PEZA NUMERO  
109, COLONIA ALTA VISTA, CUERNAVA-  
CA, MORELOS, mismo que fuera radicado  
en el número de expediente 108/2023-2.

SE CONVOCAN A QUIENES SE  
CREAN CON DERECHOS A LA HEREN-  
CIA Y A LOS ACREEDORES A EFECTO  
DE QUE SE PRESENTEN A DEDUCIRLOS  
CONFORME A LA LEY, ASIMISMO SE SE-  
ÑALARON LAS NUEVE HORAS DEL DÍA  
ONCE DE MAYO DEL DOS MIL VEINTI-  
TRES, PARA QUE TENGA VERIFICATIVO  
EL DESAHO DE LA JUNTA DE HERE-  
DEROS.

PARA SU PUBLICACIÓN POR  
DOS VECES CONSECUTIVAS DE DIEZ  
EN DIEZ DÍAS EN EL PERIÓDICO DE  
MAYOR CIRCULACIÓN Y BOLETÍN JUDI-  
CIAL.

Cuernavaca, Morelos a veintidós de marzo  
del dos mil veintitrés.

SECRETARIA DE ACUERDOS.  
LIC. INGRID JOSLAYNE BENHUMEA RO-  
DRIGUEZ

Vo. Bo.

JUEZA DECIMO FAMILIAR DE PRIMERA  
INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDI-  
CIAL DEL ESTADO.

M. EN D. SANDRA GAETA MIRANDA.

**EDICTO**

SE CONVOCA A QUIENES  
SE CREAN CON DERECHOS

Ante éste Juzgado Civil de Prime-  
ra Instancia del Octavo Distrito Judicial del  
Estado, compareció NIELSER DE LOS RE-  
MEDIOS DELGADO HERNÁNDEZ en su  
carácter de hija de la de cujus por su pro-  
pio derecho, denunciando la SUCESIÓN  
INTES-  
TAMENTARIA A BIENES de MARÍA  
SILVIA HERNÁNDEZ OVANDO también co-  
nocida como MARÍA SILVIA HERNÁNDEZ  
DELGADO quien falleció el día siete de  
enero de dos mil dieciocho, habiendo sido  
su último domicilio el ubicado en CALLE  
PROLONGACIÓN GERANIOS, NUMERO  
33, COLONIA LOMAS DEL CARRIL, MUNI-  
CIPIO DE TEMIXCO MORELOS CÓDIGO  
POSTAL 62583 bajo el expediente número  
104/2023-2.

Se convoca a quienes se crean con  
derechos a la herencia y acreedores para  
que se presenten a deducirlos conforme a  
la Ley. Asimismo se les hace saber que se  
señalaron las TRECE HORAS CON TREIN-  
TA MINUTOS DEL DÍA QUINCE DE MAYO  
DE DOS MIL VEINTITRES para que tenga  
verificativo el desahogo de la JUNTA DE  
HEREDEROS.

PARA SU PUBLICACIÓN POR  
DOS VECES DE DIEZ EN DIEZ DÍAS, EN  
EL PERIÓDICO DE MAYOR CIRCULA-  
CIÓN Y EN EL BOLETÍN JUDICIAL QUE  
SE EDITA EN EL ESTADO DE MORELOS.-

A T E N T A M E N T E

Xochitepec, Morelos, a 22 de marzo de  
2023-03-23  
SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. YOVIZNAH AQUINO DÍAZ

JUEZA PRIMERO CIVIL DE PRIMERA INS-  
TANCIA DEL OCTAVO  
DISTRITO JUDICIAL. DEL ESTADO.

M. EN D. PATRICIA FRÍAS RODRÍGUEZ

**EDICTO**

A QUIENES SE CREAN CON DERECHOS  
A LA HERENCIA.

Cuernavaca, Morelos; a 23 de marzo de  
2023.

Ante el Juzgado Sexto Familiar de  
Primera Instancia del Primer Distrito Judicial  
del Estado de Morelos, con residencia en la  
Ciudad de Cuernavaca, Morelos, Tercera  
Secretaría, se encuentra radicado el expe-  
diente número 100/2023, Juicio SUCESION  
INTES-  
TAMENTARIA a bienes de LUIS  
MALO MARTINI también conocido como  
LUIS MELO MARTINI Y/O LUIS MALO M.  
Y/O LUIS MALO; quien falleció el veintiocho  
de enero de dos mil, siendo el último domici-  
lio el ubicado en Calle Segunda Cerrada de  
Diana número 3-B, Fraccionamiento Rincón  
Delicias, Colonia Delicias, Código Postal  
62330, Cuernavaca, Morelos. Por medio del  
presente edicto se convoca a las personas  
que se creyeren con derecho a la herencia  
y a los acreedores, para que se presenten  
en este juicio a deducirlos a mayor brevedad  
posible a las NUEVE HORAS CON TREIN-  
TA MINUTOS DEL DIA OCHO DE MAYO  
DE DOS MIL VEINTITRES, día y hora se-  
ñalado para que tenga verificativo la JUNTA  
DE HEREDEROS.

Para su publicación por medio de  
edictos por dos veces de diez en diez días  
en el Boletín Judicial, así como en uno de  
los periódicos de mayor circulación en el Es-  
tado de Morelos.

A T E N T A M E N T E

LIC. MA. ISABEL MAXINEZ ECHEVERRIA.  
TERCERA SECRETARIA DE ACUERDOS.

Vo. Bo.

M. EN D. MARIA ESTHER PICHARDO  
OLAIZ.  
JUEZ SEXTO FAMILIAR DE PRIMERA  
INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDI-  
CIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

**EDICTO**

ANALINE VALENTINA, BEATRIZ ESTHER  
y FRANCISCO CARLOS de apellidos LARA  
MORENO EN EL LUGAR DONDE SE EN-  
CUENTREN

En este Juzgado Segundo Familiar  
de Primera Instancia del Noveno Distrito Ju-  
dicial del Estado, con residencia en Jiutepec,  
Morelos, se radica en la Segunda Secretaría  
bajo el expediente número 342/2022, rela-  
tivo del PROCEDIMIENTO NO CONTEN-  
CIOSO a efecto de que se declare el ESTA-  
DO DE INTERDICCION de JOSE MANUEL  
FRANCISCO LARA OCHOA promovido por  
KARINA EDITH LARA MORENO, en el cual  
se ordenó emplazar por medio de edictos  
a los hijos del presunto interdicto, hacien-  
do de su conocimiento que tienen un plazo  
de TREINTA DÍAS contados a partir de la  
última publicación, para que comparezcan  
ante esta autoridad a deducir derechos,  
requiriéndole que señale domicilio para oír  
y recibir notificaciones dentro de la jurisdic-  
ción de este Juzgado, apercibiéndole que  
en caso de no hacerlo así, las subsecuentes  
notificaciones aún las de carácter personal  
se les harán y le surtirán efectos por medio  
del Boletín Judicial, haciéndole de su cono-  
cimiento que las copias de traslado quedan  
a su disposición en esta Segunda Secreta-  
ría.

NOTA.- Para su publicación en el  
periódico de mayor circulación y en el Bo-  
letín Judicial que se edita en esta Ciudad por  
tres veces de tres en tres días.

Jiutepec, Morelos; 22 de marzo del 2023.  
SEGUNDA SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. GABRIELA SALVADOR COBOS

JUEZ SEGUNDO FAMILIAR DE PRIMERA  
INSTANCIA DEL NOVENO DISTRITO JU-  
DICIAL EN ESTADO DE MORELOS.

LIC. VANESSA GLORIA CARMONA VIVE-  
ROS